

Hier steht mir immer jemand zur Seite!



Meine Mitgliedschaft bei exaktiv begann bereits 2004 auf Empfehlung des Orthopäden. Damals mit KGG am Gerät. Da die Trainer alle eine physio- bzw. sporttherapeutische Ausbildung haben, war ich von Anfang an überzeugt, hier richtig zu sein. Und es sah damals auch nicht nach einem Schicki-Micki-Studio aus und das ist es auch nicht geworden. Alles normal und entspannt.

Fazit:

Ich komme nach wie vor gerne ins exaktiv, weil es normal geblieben ist, mir bei Problemen immer jemand zu Seite steht und es genügend Möglichkeiten gibt, sich in Form zu halten. Und – für mich ist es auch Entspannung, denn irgendwen trifft man oder Frau ja immer.

Semir Fersadi

